

生徒会プロローグ(2月第1週)

平成27年2月2日(月)

先月30日に栃木市、今年初の積雪で1月を締めくくりましたが、皆さんはこの1か月を、どのように過ごしましたか。自分なりにしっかりと行動できたでしょうか。

そして昨日から2月に入りました。今月、1・2年生は期末テストや3年生を送る会があります。3年生は高校受験に向けての大事な1か月です。

寒い日が続きますが、体調管理を怠らずに2月を乗り切りましょう。

平成27年2月3日(火)

昨日から、教育相談が始まりました。自分が選んだ先生と話し合うことができる、よい機会ですので、今、悩んでいることや、気になっていることがある人は先生に言うと気持ちが楽になると思います。また、5分前には教室の前で待っていると良いと思います。

話は変わりますが、1・2年生は明日、期末テストの範囲表が配布されます。今年度最後のテストですので、計画を立てて、勉強に取り組みましょう。

平成27年2月4日(水)

最近、寒い日が続き、明日も雪になるという予報が出ています。2週間後には、期末テストが控えています。また、3年生を送る会もあります。いろいろな行事にしっかりと参加できるよう、体調管理に気を付けて、生活してください。

話は変わりますが、3年生の皆さんには、明日、明後日と、特色選抜の入試がある人が、多いと思います。面接など、今まで、頑張ってきたことを生かして、頑張ってください。私たち1・2年生が学校から応援しています。

平成27年2月5日(木)

みなさんもご存知の通り、今日は雪が降る予報がでています。栃木市の最低気温は0度になります。登下校の際、特に自転車通学の人は危険なところは自転車をおして歩くなどをして安全に気を付けましょう。

また、1・2年生は昨日、期末テストの範囲表が配られたと思います。そろそろ計画的にテスト勉強を始めましょう。

話は変わりますが、先日の2月3日は節分でしたね。旧暦では1年の最後の日に当たるそうです。「豆まき」は、年の終わりの日に悪霊を追い払い福を呼び込むという意味があるそうです。そして、翌日2月4日の立春を向えます。立春は、冬と春の分かれ目だそうですが、今日のようにまだまだ寒い日が続くので、なかなか春という感じはしませんね。

寒くとも、大きな声で挨拶をして、落ちついた日々を過ごしましょう。

平成27年2月6日(金)

昨日はとても寒かったです。雨が降っていたのが雪に変わり、今日の朝は路面が凍っていました。登下校の時には、車に気をつけて、歩いて来る人は、足元に気をつけて、自転車の人はあまりスピードを出さずに時間に余裕をもってゆっくり走行しましょう。これからも寒い日は続くと思いますが、朝は寒さにまけず元気な挨拶をしましょう。

話は変わりますが、あと2週間後には期末テストがあります。少しでも順位が上がるようになんばりましょう。また、インフルエンザや胃腸炎にかかった人が増えています。手洗い、うがいをしっかりと、健康な体を保ちましょう。